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CONCLUSIONES Y RECOMENDACIONES. 

Entando en el tema podemos decir que esta tesis fue formada con cada paso para que las personas 

entiendan la gran importancia de las enfermedades, como principal detalle se habló de la diabetes 

mellitus tipo 2 una de las enfermedades que dañan el cuerpo humano con el paso de los años. Se 

desarrolló en una formación de subtemas y índices, e investigaciones de temas que empatía la 

información; que se fue plasmada y planteada para mí y para el docente y lectores que lean esta gran 

información repleta de gran investigación que embarca todos los sucesos de esta patología que se 

construye su existencia muchas décadas antes. 

En conclusión pudimos analizar como la diabetes a gran escala ha afectado a las personas jóvenes, 

adultas, niños y adultos mayores; cual fue su historia y como ha pasado su proceso de medicación y 

daña tras generaciones, como empezó su cura o su tratamiento. Por ello dijo que el enfoque en entra 

en la investigación de este problema, que entra como unos de las patologías más curiosas del mundo 

y de los caos científicos. También se puede argumentar que utilice el uso de tablas donde se representó 

la información que se detalló en las preguntas y respuestas de los usuarios. 

Podemos concluir que la recomendación que enfoca la tesis es dar entender que como seres humanos 

todos debemos tener ese privilegio de cuidar adecuadamente nuestra salud, que todos somos capaces 

de valorar nuestro cuerpo; como tal en ocasiones a veces se nos hace fácil no hacerlo. 

Como principal debemos aclarar que el mundo está cambiando y eso nos daña con el paso de los 

tiempos, afectando que vivamos menos años. Por ello quise evaluar esta enfermedad donde se 

notificara todo el suceso de cómo prevenir y ser tratado para que se puede llevar una vida más estable 

a las familias y nuevas generaciones futuras. Concreto que el área de salud siempre ha sido un apoyo 

para este tipo de casos y factores de riesgos que afecta a todas las etapas de bienestar a la promoción 

de salud. 


